



Rheinbach, den 13. September 2022

Einladung zu einer Reihe von Aussprachen

Liebe Schwestern und Brüder in der Kirchengemeinde St. Martin,

in der letzten Zeit haben sich einige Fragen ergeben, über die der Pfarrgemeinderat (PGR) unserer Pfarrei mit allen interessierten Gemeindemitgliedern ins Gespräch kommen möchte. Es geht jeweils um den Austausch und das Sammeln von Argumenten, bevor die Gremien der Pfarrei Entscheidungen treffen.

Das erste Thema ist die Regenbogenfahne, die auf Initiative der kfd vor unserer Kirche gehangen und die sehr unterschiedliche Reaktionen hervorgerufen hat. Die Aussprache zur Regenbogenfahne soll stattfinden am

Donnerstag, den 29.09.2022, von 19.30 Uhr bis 21.00 Uhr

in der Pfarrkirche St. Martin, Hauptstraße 8 in Rheinbach.

Der PGR hat das Erzbistum Köln um eine kompetente Moderatorin für diese Aussprache gebeten. Frau Gemeindereferentin U. Stollenwerk aus der Abteilung Pastorale Begleitung im Generalvikariat wird diesen Abend moderieren.

Die weiteren Themen und Termine sind:

- Aussprache über den geographischen Zuschnitt der pastoralen Einheiten der Zukunft, #ZusammenFinden, am 06.10.2022 um 19.30 Uhr
- Aussprache über das Projekt „Den Kirchenraum neu erleben“, eine Initiative für die Pfarrkirche in der Kernstadt, am 13.10.2022, um 19.30 Uhr.

Über Ihre zahlreiche Teilnahme an den drei Aussprachen würden sich die Mitglieder des PGR und des Pastoralteams sehr freuen.

Ihr Pfarrer B. Dobelke